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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和7年3月26日(水)午前10時40分

閉会年月日時刻 令和7年3月26日(水)午前11時25分

開会の場所 邑楽町役場2階201会議室

議案事項

議案第 3号 令和 7年度邑楽町教育行政方針について

議案第 4号 邑楽町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改

正する規則(案)

議案第 5号 令和 6年度末事務局等職員人事について

その他

(1) 令和6年度末教職員、事務職員人事について

(2) 令和6年度高校受験結果について

(3) 長期欠席者等の状況について

(4) 令和7年4月行事予定について

(5) 次回教育委員会について

(6) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 藤田 和良

教育委員会書記 森本 賢太郎

教育委員会書記 小宮 雅貴
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教育委員会口述書

議長(小林) ただ今より、3月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、中村委員、橋本委員にご署名をお

願いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。岡田委員、谷津委員にお願

いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。

3月 2日(日)には第 32回町長杯サッカー大会がありました。開会式にて

挨拶をしました。3日(月)は課長会議でした。その後、管内小中学校長会

議がありました。挨拶の中では学校の危機管理や群馬教育ビジョン実現

プロジェクトについて説明をしました。4日(火)から 3 月定例会が始ま

りました。5日(水)と 6日(木)は一般質問でした。教育関係ではデジタル

教科書や夏の登下校時の暑さ対策等について質問がありました。7日(金)

は稲垣久生・駐トンガ王国日本国特命全権大使が来庁しました。午前中

は町三役、総務課長、企画課長、生涯学習課長等を交えながら意見交換会

を行いました。午後は、役場職員を対象とした講演会でした。8日(土)

は、町民体育館・スポレク広場にてスポーツ少年団交流会がありました。

挨拶では、普段取り組んでいる種目の枠を越えて交流を深め、スポーツ

を楽しんでほしいということを述べました。9日(日)は第 24 回たてしん

杯邑楽町少年野球 6年生大会の開会式が鶉農村広場にて行われました。

遠く前橋の方から参加するチームもありました。午後は中央公民館で行

われている高島公民館まつりを見学しました。12 日(水)は本会議でし

た。13 日(木)は中学校の卒業式でした。邑楽南中学校に行きました。子

どもたちの頼もしい堂々とした姿が心に残りました。14日(金)は定例会

の最終日でした。本会議の後、全員協議会もありました。15 日(土)の午

後は、町立図書館にて開催された「昔語りの会」に参加し、口承伝承の語

り手による昔話を体験しました。17日(月)は課長会議がありました。午

後の臨時校長会では、教職員の異動の内示を行いました。18 日(火)の夜

には中央公民館にて第 2回公民館運営審議会がありました。来年度の各

公民館の事業について協議しました。19日(水)は午前中、第 2回文化財

保護審議会がありました。夜は 2回目の鶉古城まつり実行委員会があり

ました。22日(土)は南保育園に行き、卒園式に参加しました。23 日(日)

には町民体育館にて町長杯争奪近県柔道大会がありました。24 日(月)は

高島小学校の卒業式に参加しました。25日(火)の午前中は、長柄神社で
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岡田委員

議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

行われた文化財保護調査委員視察研修に参加しました。26 日(水)は総合

教育会議・教育委員会議となっております。以上です。

ご質問ありますか。

たてしん杯邑楽町少年野球6年生大会は何チームくらい参加したんです

か。

チーム数は多かったですね。前橋や伊勢崎辺りからも参加していました。

邑楽町は、邑楽町のチームでは無くて邑楽郡のチームで出ていました。

他にご質問ありますか。それでは、議事に入りたいと思います。

まずお諮りします。議案第5号、令和6年度末事務局等職員人事について

及び6.その他の(1)令和6年度末教職員、事務局等職員人事については人

事案件のため、(2)令和6年度高校受験結果について及び(3)長期欠席者等

の状況については個人情報案件のため、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第14条第7項及び第8項の規定により、非公開といたしたいと

思いますが、異議ございませんでしょうか。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公開

案件審議終了後に協議します。

それでは議案第3号、令和７年度邑楽町教育行政方針について、松﨑学校

教育課長から説明をお願いします。

会議要項の 2ページをご覧ください。議案第 3号、令和 7 年度邑楽町教

育行政方針について。このことについて、別紙のとおり決定願いたく提

出します。令和 7年 3月 26 日。邑楽町教育委員会、教育長、小林淳一。

令和 7年度の邑楽町教育行政方針案は、別冊となっております。2月の教

育委員会で（案）をお示ししたのち、期間を設定し委員のみなさまにご確

認いただきました。ご確認ありがとうございます。岡田委員からのご意

見を踏まえ、方針に反映いたしました箇所について申し上げます。

教育行政方針(案)10ページをお願いします。学校教育課所管分の「目標3

学校・家庭・地域の連携」、上から5つ目の「◎学校・家庭・地域がそれぞ

れの役割を果たし、かつ連帯感を持った児童生徒の健全育成」に、2つ目
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議長(小林)

生涯学習課

長(藤田)

議長(小林)

の「・生涯学習課と連携した学校部活動の地域連携・地域クラブ活動への

移行の推進」を追加いたしました。これに伴いまして、生涯学習課所管分

を修正いたしております。13ページ「目標5 地域に根を生やした、たく

ましい青少年の育成」、一番下の「◎中学校部活動の地域移行に向けた学

校教育課との連携」です。修正前は「◎中学校部活動の地域移行に関する

情報収集と学校教育課との連携」となっておりましたが、地域移行に向

けて生涯学習課と学校教育から連携していく表現といたしました。

本日は、みなさまの最終確認を経まして、決定していただくことになり

ます。よろしくお願いします。

説明終わりましたが、ご質問ありますでしょうか。

特にないようですので、この件に関しまして、ご承認いただいてもよろ

しいでしょうか。

〔異議なし〕

異議ないようですので、本案は原案どおり決定することといたします。

次に議案第4号、邑楽町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改

正する規則(案)について、藤田生涯学習課長より説明をお願いします。

資料の3ページをご覧ください。議案第4号、邑楽町教育委員会事務局の

組織に関する規則の一部を改正する規則(案)について。このことについ

て、別紙のとおり決定願いたく提出いたします。令和7年3月26日。邑楽町

教育委員会、教育長、小林淳一。5ページの新旧対照表をご覧ください。

こちら右側の現行の内容を、左側の改正後(案)の内容に変更するもので

ございます。第4条の生涯学習課、文化財係に「(4)町誌の編さんに関する

こと」を追記するものでございます。これは、昭和58年2月20日に発行し

た邑楽町誌が40年以上経過したため、その増補版の邑楽町誌の編さんに

係る事務分掌でございます。発行目標年度は、町制施行60周年を迎える

令和10年度を目標としています。以上でございます。

説明終わりましたが、ご質問はありますか。

特にないようですので、この件に関しましてご承認いただいてもよろし

いでしょうか。
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学校教育課

長(松﨑)

生涯学習課

長(藤田)

議長(小林)

〔異議なし〕

異議ないようですので、本案は原案どおり決定することといたします。

次に6.その他(4)令和７年４月行事予定について、松﨑学校教育課長・藤

田生涯学習課長より説明をお願いします。

会議要項の 20ページをご覧ください。学校教育課、小中学校の主な行事

を申し上げます。年度初めの 1日(火)は、町・教育委員会・教育研修員・

教職員・教育相談室等の辞令交付がございます。4日(金)保育園とこども

園の入園式。7日(月)小中学校の入学式。9日(水)幼稚園の入園式が予定

されております。定例の部会や管内校長会、課長会議、園長会議がありま

して、その他 17日(木)は、全国学力学習状況調査が実施されます。以上

でございます。

会議要項の21、22ページ、4月の生涯学習課の予定でございます。一番左

の生涯学習係・文化財係のところでは、4月26日(土)上州鶉古城打康継展

として刀剣の展示を5月11日(日)まで行います。ただし、図書館の休館日

日にはご覧頂けないのですが、約二週間の長期間に渡り展示を行う予定

でございます。また、中央公民館の方では19日(土)に、文化協会総会と併

せて特別記念公演ということで、県内の落語家である上州事変の方にお

願いをしまして落語の公演を行います。また、長柄公民館の方では、年度

が替わりますのでトレッキング教室の受付が18日(金)から、25日(金)に

は、自然観察教室の受付が始まります。こちら両方とも大人気の教室と

なっています。高島公民館の方では、19日(土)にドリームガールズとし

て、いわゆるバトントワリングの体験教室が始まります。一番右側、体育

館の方では、27日(日)に毎年恒例のおはようウォークが7時から多々良沼

公園で実施されます。以上でございます。

説明終わりましたが、ご質問はありますか。

特にないようですので、この件に関しましてご承認いただければと思い

ます。次の(5)次回教育委員会の日程について、事前に調整させていただ

いた結果、4月25日(金)の午前9時30分から開催予定とさせていただきま

した。こちらの日程でご異議ございませんでしょうか。
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学校教育課

長(松﨑)

議長(小林)

〔賛同の声〕

では次回の会議は、4月25日(金)午前9時30分から行うことに決定いたし

ます。続いて、(8)その他について、皆様から何かございますか。

事務局は何かありますか。

学校教育課から 2点報告いたします。

1点目。館林市より、教育長の異動について通知がございましたので報告

いたします。川島健治教育長の任期が、令和 7年 3 月 5日満了を迎え退

任されました。教育長の退任に伴い、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第 13条第 2項に基づき、令和 7年 3月 6日から教育長が新たに

任命されるまでの間は、教育長職務代理者がその職務を執行されます。

2点目。3月議会定例会での学校教育に関する一般質問についてです。子

どもの考えや意見をまちづくりに生かせるような子ども・若者会議の設

置について、小学校における登下校を見守り安心システムについて、学

校におけるテスト採点ソフトの導入について、デジタル教科書について、

学校における相談員や担任等の連携について、がございました。そのう

ち、子ども・若者会議の設置につきましては、総合的な学習の時間での学

習成果を中学生が地域や行政に対し発表できる場を準備中であるとお答

えしました。テスト採点ソフトの導入につきましては、採点業務の時間

短縮と利便性において効果が期待できるため、学校と協議しながらデメ

リットが最小となる導入方法を探っていきたいとお答えしました。

以上でございます。

今、説明された件について、何か質問はございますか。

それでは、ないようですので、この件につきましてはこの通りご承知い

ただき、非公開案件に移りたいと思います。

議案第5号、令和6年度末事務局等職員人事について、を議題とします。

以下非公開

続きまして、6.その他(1)令和6年度末教職員人事について、を議題とし

ます。
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以下非公開

次に(2)令和6年度高校受験結果について、を議題とします。

以下非公開

続きまして、(3)長期欠席者等の状況について、を議題とします。

以下非公開

それでは、以上で３月の教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。
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会議録

以上の内容は、書記が記載したものであり、会議の内容と相違ないこと

を証するため、ここに署名する｡

教育長

委 員

委 員

書 記


